



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 06 Maret 2009

Halaman: 4

**IPAL Komunal Tekan Pencemaran Air Tanah**

**YOGYA (MERAPI)** - Tingkat pencemaran air tanah dan sumur di bantaran sungai Kota Yogyakarta mengalami penurunan 15 persen setiap tahun. Penurunan pence-

maran ini dilatarbelakangi pembangunan Instalasi Pengolahan Air Limbah (IPAL) komunal di masyarakat setempat.

Adapun IPAL komunal tersebut secara langsung mengurangi tingkat kepadatan pembuangan air limbah rumah tangga yang dampaknya mampu meminimalisir terjadinya pencemaran air tanah dan sumur mengandung bakteri e-coli dan apabila dikonsumsi dapat menyebabkan penyakit seperti diare hingga polio.

Kasub Pemulihan Lingkungan Badan Lingkungan Hidup (BLH) Kota Yogyakarta Peter Lawoasal di sela kunjungan optimalisasi pemanfaatan IPAL komunal di RW 13 Darakan Barat Prenggan Kotagede, Rabu (4/3) mengatakan, dari tiga sungai besar yang mengalir di Yogya, Sungai Gajah Wong memiliki tingkat pencemaran air tanah lebih tinggi dibandingkan Kali Code dan Sungai Winongo. "Untuk itulah kami lebih banyak membangun IPAL komunal di lahan-lahan kosong bantaran Sungai Winongo," kata Peter.

Sepanjang tahun 2008, pihak BLH sudah membangun 52 IPAL komunal di sejumlah kawasan di bantaran sungai. Jumlah IPAL ini akan ditambah 48 unit lagi hingga tahun 2013 mendatang. Satu unit IPAL komunal sendiri dapat digunakan dan menampung limbah rumah tangga mencapai 100 kepala keluarga (KK). Hanya saja, sampai sejauh ini BLH hanya membuat bangunan induk komunal saja dan pengerjaan sambungan pipanya dibebankan kepada warga setempat.

Mulyono, Pengurus IPAL komunal RW 13 Darakan Barat mengatakan, dari 80 KK di wilayahnya, sudah ada 34 KK yang memanfaatkan IPAL tersebut. "Pemkot hanya membangun induknya saja, tapi penyambungan pipanya dibebankan ke warga. Kami swadaya sendiri dengan dana Rp 32 juta yang diangsur warga," katanya. (W-8)-n

Instansi	Nilai	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005